
Eine Rückfrage bei der SGD Nord hat ergeben, dass auch in 
Bezug auf eine mögliche Verlängerung der Arbeitszeiten weder 
Anträge gestellt noch Genehmigungen erteilt worden sind.




